
Переход  волгоградского
региона  на  московское  время
рассмотрен парламентом страны

Законопроект о переходе Волгоградской области во 2-ю часовую
зону принят сегодня Государственной Думой в первом чтении.

На  заседании  данный  вопрос  представлял  председатель
парламентского  комитета  по  государственному  строительству,
местному самоуправлению и развитию территорий Михаил Струк.
Позицию профильного комитета Государственной Думы по охране
здоровья озвучила депутат нижней палаты российского парламента
Татьяна Цыбизова.

По итогам обсуждения Госдумой принято решение принять в первом
чтении поправки в федеральный закон «Об исчислении времени»,
которые предусматривают переход Волгоградской области из 3-ей
часовой зоны (московское время плюс 1 час) во 2-ю часовую зону
(московское время).
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Следующий  этап  –  рассмотрение  данного  законопроекта  в
окончательном  чтении  на  одном  из  заседаний  Государственной
Думы.  Если  будет  принято  положительное  решение,  документ
направят в Совет Федерации. В случае поддержки верхней палатой
российского  парламента,  он  поступит  Президенту  России  для
подписания.

Напомним, что переход Волгоградской области на местное время
был осуществлен 28 октября 2018 года. Тогда же обсуждалось,
что через 2-3 года гражданам будет предоставлена возможность
еще раз выразить свою точку зрения, в каком часовом поясе им
удобней  жить  и  работать.  Учитывая  это,  в  марте  2020  года
региональный  парламент  принял  постановление  «О  выявлении
мнения  населения  Волгоградской  области  по  вопросу  об
исчислении времени», создан организационный комитет, в состав
которого  вошли  депутаты  фракций  облдумы,  их  коллеги  из
федерального  парламента,  представители  муниципальных
образований,  общественности.

Голосование  по  выбору  часового  пояса  проводилось  несколько
дней — с 25 июня по 1 июля 2020 года — органами местного
самоуправления. Более 1,35 миллиона жителей региона свободно и
открыто выразили свою позицию. Протоколы всех муниципальных
комиссий легли в основу определения общих результатов. В итоге
65,74% проголосовавших или около 890 тысяч граждан высказались
за московское время, 33,99%, а это порядка 460 тысяч человек,
отдали предпочтение местному времени.


